

## 【No. 5】 株式会社栃木ブレックス



「地域密着で栃木県を元気にして盛り上げる！」

### ◆株式会社栃木ブレックス◆

弊社は設立当初から地域や社会から支えられて存在しているチームとして、積極的に社会的責任活動を行ってきました。

宇都宮市とは、令和5年2月28日に「包括連携協定を締結し、宇都宮市が抱える課題を協働で解決する活動など、さまざまな取り組みを実施しています。



### 主な連携内容

- ➡ スポーツの振興及び健康増進に関すること・・・・高齢者向け運動教室の開催
- ➡ 経済・地域の活性化に関すること・・・・自治会お祭りへの参加
- ➡ 青少年の健全育成にかんすること・・・・幼稚園・保育園・小中学校訪問
- ➡ 都市ブランドの向上に関すること・・・・3×3・観光のPR協力など
- ➡ その他まちづくりに寄与すること・・・・宮っ子の居場所への寄付など

## 【No. 5 続き】 株式会社栃木ブレックス

スポーツの振興及び健康増進に関することなどに取り組んでいます

### マスコット・チアリーダーによる 幼稚園・保育園訪問を実施

バスケットボールやチアダンスの楽しさを知ってもらう為に、県内の幼稚園・保育園を訪問しています。毎年50園以上にチアダンス体験やボール遊び、シュート体験を実施しています。



### 高齢者向け バスケットボール教室を実施

高齢福祉課から受託し、65歳以上の高齢者向けに運動教室を実施しています。年に3回、選手参やチアリーダーも参加し、チアダンスやバスケットボールを通じて楽しく健康づくりを行っています。

